

Un joven de Argentina invirtió cerca de 400 mil dólares en un Lamborghini Spyder que pertenecía a un empresario asesinado

Maldonado



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/un-joven-de-argentina-invirtio-cerca-de-400-mil-dolares-en-un-lamborghini-spyder-que-pertenecia-a-un-empresario-asesinado_10888.php

UN JOVEN DE ARGENTINA INVIRTIÓ CERCA DE 400 MIL DÓLARES EN UN LAMBORGHINI SPYDER QUE PERTENECÍA A UN EMPRESARIO ASE SINADO

Maldonado

Un joven de Argentina invirtió cerca de 400 mil dólares en un Lamborghini Spyder que pertenecía a un empresario asesinado

Un joven argentino destina cerca de 400 mil dólares en la adquisición de un Lamborghini Spyder con una historia trágica, ya que fue propiedad de un empresario asesinado.

Remate de Lamborghini Huracán en Portezuelo

El renombrado rematador Elbio Araújo ha cerrado una exitosa transacción tras aceptar una oferta de 350 mil dólares por un Lamborghini Spyder Huracán que anteriormente perteneció al empresario Gonzalo Aguiar, quien fue víctima de un trágico crimen a manos de su ex pareja en Punta del Este.

Detalles del Remate

El evento tuvo lugar el pasado viernes en un local de Portezuelo, donde la primera oferta se inició en 150 mil dólares. Finalmente, un joven argentino de 25 años se adjudicó el lujoso vehículo con su oferta final.

Distribución de Fondos

De la suma total recaudada, aproximadamente 175 mil dólares se destinarán a los funcionarios de la Dirección Nacional de Aduanas. Cada uno de ellos recibirá alrededor de nueve mil pesos.

Comisiones y Costos Asociados

El comprador deberá además abonar una comisión del rematador, equivalente al 12.20 por ciento, lo que representa otros 42.700 dólares. En total, la inversión casi alcanza los 400 mil dólares.

Gastos Adicionales

El nuevo propietario del Lamborghini tendrá que contemplar los costos anuales de patente, que ascienden a aproximadamente 25 mil dólares. Este remate ha capturado la atención de la comunidad, no solo por el valor del vehículo, sino también por la historia que lo rodea.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

UN JOVEN DE ARGENTINA INVIRTIÓ CERCA DE 400 MIL DÓLARES EN UN LAMBORGHINI SPYDER QUE PERTENECE A UN EMPRESARIO ASESNADO

ven de argentina invirtio cerca de 400 mil dolares en un lamborghini spyder que pertenecia a un empresario asesinado

Tags

renombrado, propiedad, exitosa, destina, argentino, empresario, rematador, portezuelo, lamborghini, aproximadamente, historia, asesinado

Noticias relacionadas

3.5 * *Remate en diciembre del Lamborghini Huracán Evo Spyder de un empresario asesinado: una historia detrás del volante*

3.8 * *Se aproxima el remate del exclusivo Lamborghini de Aguiar: conoce todos los detalles de este impresionante vehículo tasado en un millón de dólares*

4.8 * *Subastaron el Lamborghini de Gonzalo Aguiar por la sorprendente cifra de 350.000 dólares*

3.9 * *Juez da luz verde al remate del Lamborghini del empresario asesinado Gonzalo Aguiar, previsto para diciembre*

4.7 * *Se subastará el exclusivo Lamborghini del empresario Gonzalo Aguiar el próximo 6 de diciembre en la Automotora de Maldonado*

5.0 * *Vendido por 350.000 dólares: el Lamborghini del empresario Gonzalo Aguiar encuentra nuevo dueño en una emocionante subasta*

4.5 * *Apartamento en el emblemático edificio Mare Nostrum se vendió por 153 mil dólares en una exitosa subasta*

3.9 * *Rematan apartamento en el emblemático edificio Costa Brava por 126 mil dólares*

4.5 * *Lote en Santa Mónica se vendió en un remate por 132 mil dólares*

4.8 * *Terreno ubicado en Camino a la Laguna se vendió en una subasta por 150 mil dólares*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024